



Medienmitteilung

Sozialdemokratische Partei Obwalden

Die SP Obwalden fasst ohne Gegenstimme die Ja-Parole zur Umweltverantwortungsinitiative

Sarnen, 27. Januar 2025

Am Abend vom 24. Januar trafen sich die Sozialdemokrat*innen aus Obwalden zur Mitgliederversammlung im Hotel Metzgern in Sarnen.

An ihrer Mitgliederversammlung hat die SP Obwalden ohne Gegenstimme die Ja-Parole zur Umweltverantwortungsinitiative der Jungen Grünen Schweiz gefasst. Die Initiative fordert eine zukunftsorientierte und sozial gerechte Wirtschaft, welche die planetaren Grenzen respektiert und den Schutz der natürlichen Lebensgrundlagen ins Zentrum stellt. Die Vorlage wurde von Samuel Asal, Vorstandsmitglied der Jungen Grünen Luzern vorgestellt.

Die SP Obwalden ist überzeugt, dass die Initiative ein wichtiger Schritt ist, um die Klimakrise entschlossen anzugehen und eine lebenswerte Zukunft für alle zu sichern. „Die jüngsten Extremwetterereignisse im In- und Ausland führen uns drastisch vor Augen, dass wir handeln müssen. Die Umweltverantwortungsinitiative ist eine Chance, die Weichen für eine nachhaltige, gerechte und zukunftsfähige Gesellschaft zu stellen“ meint Lucia Abächerli. Annemarie Schnider ergänzt: „Unsere Lebensgrundlagen dürfen nicht länger den Profiten einiger weniger Grosskonzerne geopfert werden. Mit einem Ja zur Initiative können wir sicherstellen, dass Mensch und Umwelt endlich Vorrang vor grenzenlosem Wachstumsstreben haben.“

Die SP Obwalden ruft die Stimmbevölkerung dazu auf, sich mit einem Ja zur Umweltverantwortungsinitiative für eine nachhaltige und soziale Zukunft einzusetzen.

Kontakt

Peter Lötscher
Fraktionspräsident SP OW

Tel. +41 79 392 98 84

Sozialdemokratische Partei OW
www.sp-obwalden.ch

Postfach 1510, 6061 Sarnen 1